

IKB Privatkunden feiert Zehnjähriges und spendet an DKMS

[Düsseldorf, 6. Oktober 2021] Seit 2011 bietet die IKB Deutsche Industriebank AG Geldanlagen für Privatkunden an. 10 Jahre sind ein schöner Anlass zu feiern und unseren Privatkunden für das uns entgegengebrachte Vertrauen zu danken. Von Oktober bis Dezember 2021 spenden wir für jede neue Festgeldanlage 10 Euro an unseren langjährigen Partner DKMS.

Die IKB startete ihr Tages- und Festgeldangebot für Privatkunden im Jahr 2011. Zu unseren ersten Produkterweiterungen gehörten Auszahlplan und FestgeldFlex sowie Konten für Minderjährige. Vor zwei Jahren folgte das Zinsportal, über welches unsere Privatkunden Tages- und Festgeldanlagen von ausgewählten europäischen Partnerbanken abschließen können.

Unser Angebot für Privatkunden besteht aus einfachen und transparenten Produkten, die wir übersichtlich im Onlinebanking darstellen. Im Servicecenter stehen unseren Privatkunden persönliche Ansprechpartner zur Verfügung. Unsere schlanken und effizienten Prozesse ermöglichen der IKB, das Produktangebot für Privatkunden mit attraktiven Zinsen anzubieten. Aktuell nutzen es über 50.000 Kunden, das Anlagevolumen beträgt ca. 2,5 Mrd. €.

Für jede neue Festgeldanlage im Aktionszeitraum Oktober-Dezember spenden wir 10 Euro an unseren langjährigen Partner DKMS, der in diesem Jahr sein 30jähriges Bestehen feiert. Die [DKMS](#) ist eine internationale gemeinnützige Organisation, die sich dem Kampf gegen Blutkrebs verschrieben hat.

Kontakt:

Patrick von der Ehe, Telefon: +49 211 8221-4776, E-Mail: presse@ikb.de

Die IKB Deutsche Industriebank AG begleitet mittelständische Unternehmen mit Krediten sowie Kapitalmarkt- und Beratungsdienstleistungen.